

MINUTA DE REUNION PARA CONFORMACION DE COMITÉ EXPO FERIA SAN MIGUEL EL ALTO

El día lunes 31 de julio de 2017 se llevó a cabo la reunión para conformación del comité de la expo feria san miguel el alto participando el Ing. Gabriel Márquez Martínez presidente municipal, el Regidor Fernando Jassiel González, Regidor Eduardo Díaz, el Regidor c. Francisco Ramos Cervantes, el Director de Gestión Arath de Jesús Campos Ramírez, el Lic. Jorge Hurtado, el c. Silverio Campos, el C. Benjamín González Pérez, Lic. David Alonso Gómez Magaña, el C. Francisco Anaya, el Lic. Cesar Casillas, C. Jassiel Reynoso Reynoso, el Lic. Aarón Alonso Espinoza desarrollo económico y Lic Juan Pablo Orozco Barajas Desarrollo rural conformando como tal el comité de organización para la expo ganadera san miguel el alto.

Dentro de la reunión se está poniendo a consideración la propuesta de actividades que conformara la expo ganadera donde constara de dos fines de semana para este evento poniendo a consideración de los presentes los eventos propuestos para dicha expo.

Cabe mencionar que los puntos a tratar se está llevando a cabo el análisis de los factores del cual contribuya a un evento con organización y que sea redituable para los participantes.

Se comenta sobre la adecuación de los horarios a llevar a cabo en los eventos y sobre las propuestas al acomodo de los diversos eventos.

El lic Jorge hurtado menciona sobre la adecuación del viernes 15 de septiembre con el fin de garantizar asistencia en los eventos.

El c. Lic. Cesar menciona sobre respetar el ambiente familiar para llevar a cabo eventos de calidad, así como el C. José Luis menciona de tomar medidas de limpieza y organización para los eventos propuestos en la expo y en el centro.

Analizando los días de acuerdo a los fines propuestas la idea es cambiar los horarios y parte de eventos artísticos a las propuestas.

El C. Benjamín González menciona la invitación de la expo lagos a los participantes menciona lo que se les ofrezca a los expositores y pide apoyo para la mini granja a la organización de este comité.

Se menciona sobre la gradería de los costos y usos que tiene para los eventos y el c. Jassiel Reynoso Reynoso menciona hacer más actividades en el año para cubrir los gastos de dicha gradería.

Se está poniendo a consideración las empresas que próximamente se invitaran para la participación a este evento.

Se estará determinando los precios de los stands con el fin de que se vea presencia en la expo y a la vez invitar negocios de comida.

Se habla por definir presidente, secretario y tesorero para una mejor organización del evento mismo

El C. Francisco Anaya menciona sobre el apoyo que realiza en conjunto con Jaciel Reynoso para realizar la comida en cabalgata y en otros eventos tal como menciona el Lic. Jorge Hurtado como los llamados eventos ancla.

El Ing. Gabriel Márquez Martínez menciona sobre la estrategia que se quiere adoptar para el centro de convenciones que es el reunir todo los eventos artísticos y concentrar todos los negocios ambulantes para una mejor organización de los eventos ya sea con pulseras etc...

Sin más por el momento y firmando al calce los integrantes presentes y conformando este comité queda a fecha 4 de agosto del presente la reunión definitiva para la presentación del programa de la expo feria.

Presidente Municipal Ing. Gabriel Márquez Martínez _____

Regidor Fernando Jassiel González Gutiérrez _____

Regidor Lic. Eduardo Díaz Ramírez _____

Regidor C. Francisco Ramos Cervantes _____

Director de Gestión Arath de Jesús Campos Ramírez _____

Lic. Jorge Hurtado Gutiérrez _____

C. Silverio Campos Prado _____

C. Benjamín González Pérez _____

Lic. David Alonso Gómez Magaña _____

C. José Luis Jiménez Jiménez _____

C. Héctor Francisco Anaya Casillas _____

Lic. Luis Cesar Casillas Ramírez _____

C. Jaciel Reynoso Reynoso _____

Lic. Aarón Alonso Espinoza desarrollo económico _____

Lic. Juan Pablo Díaz Bernal desarrollo económico _____